
FDP Steinbach (Taunus)

WORTBEITRAG ZUM THEMA SICHERER SCHULWEG UND SCHULWEGMARKIERUNGEN VON SIMONE HORN AM 13. 2. 2017

13.02.2017

DS_18-065.pdf

Sehr geehrter Herr Stadtverordnetenvorsteher,
sehr geehrte Damen und Herren vom Magistrat,
sehr geehrte Kollegen,
liebe Bürger,

ein sicherer Schulweg ist gerade in der heutigen Zeit sehr wichtig und Schulwegmarkierungen eine äußerst sinnvolle Sache – weisen sie doch gerade jungen Grundschülerinnen und -schülern den direkten Weg zur Schule und bieten eine Orientierung.

Die gelben Markierungen sind ein guter Wegweiser gerade in der ersten Schulzeit und hilfreich für einen selbstständigen Fußweg ohne Begleitung der Eltern.

Da man die bisherigen Markierungen mittlerweile schlecht sieht, ist eine neue Markierung nötig. Zudem sind durch die neuen Baugebiete und Häuser neue Laufwege entstanden, die eine aktuelle Markierung benötigen.

Eine Ausnahme sind unseres Erachtens verkehrsberuhigte Bereiche. Dort halten wir eine Schulwegmarkierung nicht für zielführend. Fahrzeuge und Fußgänger können die komplette Fahrbahn nutzen und es gilt Schrittgeschwindigkeit.

Natürlich soll eine Schulwegmarkierung auch keine Sicherheit suggerieren. Kinder müssen dennoch auf ihren Weg und den Verkehr achten.

Der Magistrat wird gebeten zu prüfen, wie die Schulwege durch Erneuerung der

Wegemarkierungen gekennzeichnet werden können und soll ein Konzept zur Verbesserung der Schulwegsicherheit entwerfen.

Wir stimmen dem Antrag daher gerne zu.

Vielen Dank.